



1_ 鹿島神社境内で出陣の時を待つ源義経と静御前
 2_ 武者行列に詰めかけた大勢の来場者たち 3_ 甲冑に身を包んだ武者たち 4_ 源義経に扮した宗形颯斗さん 5_ 静御前に扮した会田凜さん 6_ 出陣前に関の声を挙げる義経一行 7_ 会場には子どもたちの笑顔があふれた 8_ 開幕を告げる礼螺 9_ 緊張した表情を見せる若武者 10_ 観客も参加したフラッシュモブ 11_ 勝鬨をあげる源義経 12_ クラップスによる力強いチアリーディング 13_ 優しい笑顔を送る静御前 14_ 特設ステージで行われた多彩なステージ 15_ 多数の露店が並んだ藤田宿グルメ街道

義経まつりの最大の見どころ「義経公行列」では、福島美少女図鑑から義経役に宗形颯斗さん、静御前役に会田凜さんがそれぞれ扮し、雑兵や女武者たちとともに勇壮な行列を披露。鹿島神社から出陣した一行は、旧奥州街道藤田宿を練り歩きました。武者たちが突然踊り出すフラッシュモブによるパフォーマンスも行われ、沿道に詰めかけた多くの観客から声援が送られました。ウィズコロナでの開催を目指し、規模を縮小するなど感染対策の工夫を凝らした「新生」義経まつり。大いに賑わいを見せた会場にはたくさん笑顔があふれ、町民の皆さんに元気を届けました。

第25回義経まつりが9月23日、開幕を告げる礼螺とクラップス福島チアリーディングによる、元気いっぱいの子アリーディングで開幕しました。新型コロナウイルス感染症の影響により、3年ぶりの開催となった義経まつり。例年、観月台文化センターと藤田商店街の2会場で開催していたイベントを藤田商店街に集約。開催時間を短縮するなど、感染対策を講じたうえでの実施となりました。藤田商店街の特設ステージでは、大道芸やくにみ町クイズ、お笑いライブやダンスパフォーマンスなど、多彩なステージで会場を盛り上げました。また、「藤田宿グルメ街道」と題して約40店の露店が並び、県内外のグルメが人気を集めました。

3年ぶりの勇壮な武者行列—— 第25回 義経まつり

